

Studienfahrt der TG12 nach London

Der beste Weg etwas zu lernen und eine Gemeinschaft zu werden, ist das gemeinsame Reisen. Das Erleben von vielen spannenden Abenteuern ist der Jahrgangsstufe 1 vom Technischen Gymnasium in Bühl definitiv gelungen. Zusammen mit 22 Schülern und drei Lehrern ging die Reise am 10.06.2024 mit dem Flugzeug los. Frau Fritz, Herr Bicking und Herr König von der Gewerbeschule planten den Ausflug gemeinsam mit den Schülern und waren stets motiviert.

In London angekommen lief die Gruppe durch den Hyde Park zum historischen Buckingham Palace, an dem die Kulisse für zahlreiche Fotos genutzt wurde. Nach dem erfrischenden Fußmarsch in die Stadt, wollten die Schüler erstmal die schöne Stadt erkunden und sich in einem der zahlreichen Restaurants und Pubs stärken.

Nach dem ereignisreichen ersten Tag ging es am Dienstag zur Tower Bridge, bei der vor allem der Maschinenraum für großes Interesse bei den Schülern vom TG sorgte. Danach wurde die Umgebung der St. Pauls Kathedrale erkundet. Manch ein Schüler hat hier gemerkt, dass manche Verkäufer ein paar Tricks beherrschen, um ein Eis etwas teurer zu verkaufen.

Im Anschluss wurde der bekannte Big Ben bewundert und die Houses of Parliaments besichtigt. Da zu diesem Zeitpunkt die Wahlen vor der Tür standen, konnten diese leider nicht von innen betrachtet werden. Also ging es weiter zur atemberaubenden Westminster Abbey, an dem sich die Wege der Gruppen getrennt haben. Manche Schüler haben in dreier Gruppen die Stadt erkundet, während andere die Kunst in der Royal Academy of Arts bestaunten.

Am Mittwoch stand der Besuch im Globe Theatre auf dem Plan, in dem die Premiere von "The taming of the Shrew" von Shakespeare aufgeführt wurde. Das Theaterstück bewahrte eine elegante Balance zwischen dem Original und den neu eingebrachten modernen Zügen, was den meisten Schülern besonders gefiel, da das Erleben dieses Stücks eine komplett neue Wahrnehmung der englischen Sprache ermöglichte. In der National Gallery wurden im Anschluss die Gemälde und das gesamte Gebäude bewundert - ein Paradies für Kunstbegeisterte.

Am letzten ganzen Tag sind die Schüler mit einem kleinen Boot und erfrischender humorvoller Führung nach Camden Town gefahren. Neben kleinen Küken und einem Zoo gab es auch viele kleine Läden und einen großen Markt zu entdecken. Wieder zurück in der Nähe des Hostels gab es am Abend ein gemeinsames Abendessen mit gemütlicher Stimmung.

Nach diesem netten Abend haben sich einige Schüler das Nachtleben von London angeschaut und die Stadt vom Garden at 120 betrachtet, eine Aussichtsplattform mit einer Höhe von über 15 Stockwerken. Die atemberaubende Aussicht und die Tower Bridge bei Nacht ließen die Schüler staunen. Ebenso gab der Garten in dieser Höhe eine beeindruckende Kulisse ab.

Vor dem Rückflug in die Heimat am Freitag, den 14.06.24, besichtigten alle gemeinsam das bekannte Harrods Einkaufshaus. Die beeindruckende Fassade und die stimmungsvolle Inneneinrichtung hinterließen einen großen Eindruck, der nicht zu vergessen ist.

Ebenso ist die gesamte Reise ein Erlebnis der besonderen Art. Das Abenteuer der Klasse vom TG ging zu Ende mit tollen Eindrücken, neuen Erfahrungen und einer Vielzahl an unvergesslichen Momenten.